



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

EN DÉFENSE DE L'HOPITAL PUBLIC

UNE MOBILISATION NATIONALE SE CONSTRUIT

NOUS EN SERONS !!

LE 14 FEVRIER 2020

Le Comité Inter-Hôpitaux communique : « La mobilisation continue, s'organise et s'amplifie partout en France ! »

Le Comité Inter-Hospitalier est désormais présent dans toutes les régions de France et les actions se multiplient.

Pétitions d'usagers pour sauver l'hôpital public (300 000 signataires) ou motions de professionnels (12 500 signataires), fleurissent un peu partout et sont toujours ouvertes à signatures.

DES PERSONNELS TOUJOURS DANS L'ACTION !!!

Dans plusieurs hôpitaux les vœux des Directeurs ont été perturbés ou annulés par des actions locales, par des jetés de blouses, des chants ... le tout filmé ou photographié et relayé sur les réseaux sociaux.

A l'EPSM de Caen, le Directeur, brave mais pas téméraire, a renoncé à organiser une cérémonie des vœux, persuadé que celle-ci aurait été perturbée par **la CGT et les personnels qui ont mal digéré la galette...** Son intuition était bonne !!! Malgré tout, il pensait boire une coupe de champagne et goûter aux petits fours à l'ARS...

Patatras !!! Là aussi la cérémonie des vœux est perturbée par des délégations de personnels dont **des infirmierEs, des A.S, des administratifs et techniques** de plusieurs établissements du département, **Vire, Falaise, Lisieux, le CHU** ainsi que des éducateurs de la protection de l'enfance et des services médico-sociaux avec leurs organisations syndicales CGT et SUD et **l'inter-pro**. Le personnel de l'EPSM y était en nombre avec la CGT.

La Directrice de l'ARS a été obligée d'annuler ses petites agapes et n'a pu dire à l'aréopage de Directeurs/trices, cadres en tout genre ... à quel point elle était satisfaite de la besogne accomplie tous ces derniers mois : le service public de santé et d'action sociale **reculant nettement** dans la région : **fermeture de services, maternités, lits d'hospitalisation**, suppression de postes **soignants, administratifs, techniques** vont bon train ... La Directrice est satisfaite et s'apprêtait à féliciter ses agents, dont notre Directeur présent, pour leur excellent travail !!!

Pas de pot ! Elle a dû entendre les personnels et leurs représentants qui se sont relayés au micro pour lui tenir un tout autre discours, plus réaliste, plus alarmiste et moins lénifiant !!!

La Directrice en colère dit qu'elle n'oubliera pas l'affront !!

Nous lui répondons : nous reviendrons manifester la nôtre, de colère, car nos services se dégradent, comme nos conditions de travail du fait de votre politique de casse !!!

LA SANTÉ N'EST PAS UNE MARCHANDISE ET L'HÔPITAL N'EST PAS UNE ENTREPRISE !!

La grève du codage continue et s'étend malgré les fake news et certains chantages éhontés des directions d'établissements. Les responsables médicaux démissionnent de leurs responsabilités administratives, après Paris et sa région, cette action s'étend en province. Plus de 1 300 médecins ont d'ores et déjà démissionné ou annoncé leur démission au niveau national depuis mi-janvier.

51 médecins et chefs de service du CHU de Rennes viennent de les rejoindre en

démissionnant au CHU de Brest idem Cette modalité de lutte fait tache d'huile !

Beaucoup d'autres actions sont organisées dans différentes villes du territoire : randonnées nocturnes aux flambeaux, affichage sauvage, chants dans les halls d'hôpitaux, stands pour sensibiliser les populations etc.... pour dire à nos « responsables » qu'on ne laissera pas « liquider » le service public de santé !!

LE 14 FÉVRIER EN GRÈVE ET DANS LA RUE !!!

Pour :

- ❖ L'augmentation du budget consacré à l'hôpital public
- ❖ L'augmentation des salaires de 300 euros net /mois
- ❖ L'arrêt des fermetures de services, d'établissements, des suppressions de postes
- ❖ la réouverture des lits partout où c'est nécessaire
- ❖ L'égalité d'accès, d'accueil et de prise en charge de qualité pour la population sur tout le territoire
- ❖ La reconnaissance de la pénibilité de nos métiers

DANS L'UNITÉ !

Bien entendu, à l'instar du national, cette mobilisation doit se faire ici dans l'unité la plus large des organisations syndicales et du personnel. Les 2 organisations CGT et CFDT se sont exprimées, toutes deux semblent avoir maintenant une analyse commune de la situation dans l'établissement. Reste à définir les modalités d'action.

C'est pourquoi nous proposons un agenda à nos collègues de la CFDT et au personnel :

- 1) une rencontre prochaine entre nos deux organisations
- 2) une **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE** le **14 FÉVRIER** à 10H00 au piquet de grève afin d'organiser cette journée d'action.
- 3) mise en œuvre des modalités arrêtées en commun.

Le 6 FÉVRIER Rendez-vous à **7h00** au local **CGT**
Action Santé

TOUTES ET TOUS CONCERNÉS
EN GRÈVE POUR UNE JOURNÉE NATIONALE DE
MOBILISATION

LE 14 FÉVRIER 2020